



## Francia acusa a Israel de violar el artículo dos del Acuerdo con la Unión Europea

### Description

(Bruselas) El canciller francés, Jean-Noël Barrot, acusó hoy aquí a Israel de violar en la Franja de Gaza el Acuerdo de Asociación con la Unión Europea (UE), que establece en su artículo 2 el respeto a los derechos humanos.

Nada hace que nos olvidemos de lo que ocurre en Gaza, dijo a la prensa el alto funcionario antes del comienzo de una reunión de ministros de Relaciones Exteriores del bloque de 27 países, en un contexto marcado por la escalada en la guerra entre Israel e Irán, tras el ataque lanzado el fin de semana por Estados Unidos contra sitios del programa nuclear de Teherán.

De acuerdo con Barrot, los cancilleres de la UE analizarán un reporte de la alta representante para Asuntos Exteriores y Políticas de Seguridad, Kaja Kallas, sobre la situación en el enclave palestino, destruido por Israel y sometido a varios meses de un bloqueo total.

Está claro que Israel viola el artículo 2 de nuestro acuerdo, acápite referente al respeto a los derechos humanos, subrayó.

En sus declaraciones, reiteró las exigencias de París de un alto el fuego inmediato en Gaza, la liberación de los rehenes en poder de Hamas y el acceso sin obstáculo de ayuda humanitaria a ese territorio palestino sumido en una crisis sin precedentes.

Barrot también ratificó la determinación de Francia de reconocer al Estado palestino, a partir de lo que definió como “un movimiento colectivo con las partes involucradas”, de cara al objetivo de hacer posible la solución de los dos Estados.

El presidente francés, Emmanuel Macron, promueve una conferencia en la ONU para impulsar el reconocimiento tanto de Palestina como de Israel, en aras de que llegue a un fin negociado, con paz y seguridad para ambos, el conflicto de décadas.

La guerra entre Irán e Israel, que la inició el 13 de junio, obligó a posponer el foro previsto para finales de este mes en Nueva York.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025